stabtgemeinde WAIDHOFEN AN DER THAYA

Presseinformation

18.05.2021

Teststraße: über 30.000 Testungen durchgeführt

- Bürgermeisterin und Gesundheitsstadtrat danken Teststraßen-Personal -

Mitte Mai 2021 wurde in der Waidhofner Teststraße die 30.000er Marke an durchgeführten COVID-Schnelltests geknackt. Als Dankeschön an das Teststraßen-Personal stellten sich die Waidhofner Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Gesundheitsstadtrat Markus Loydolt gemeinsam mit Teststraßen-Koordinator Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt und seinem Stellvertreter Abteilungsleiter Norbert Schmied am Dienstag, den 18. Mai 2021 mit einer Jausenspende ein.

In den letzten 16 Wochen der Permanenttestungen waren in der Waidhofner Teststraße über 100 Mitwirkende an die 3.300 Stunden im Einsatz. 45 Testungen wurden als positiv registriert.

"Die Bevölkerung hat unsere Teststraße gut angenommen und es ist beeindruckend was hier in den letzten Wochen geleistet wurde. Dafür ein herzliches Dankeschön an alle Freiwilligen, die Mitarbeiter des Roten Kreuzes sowie die Bediensteten der Stadtgemeinde", so Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Gesundheitsstadtrat Markus Loydolt.

Öffnungszeiten Waidhofner Teststraße:

Dienstag: 17.00 – 19.00 Uhr Donnerstag: 17.00 – 19.00 Uhr Samstag: 9.00 – 13.00 Uhr

Ort: Teststraße im Rot Kreuz Gebäude (ehemaliges Blumengeschäft Jirku, Moritz Schadekgasse 30, 3830 Waidhofen an der Thaya)

Die Tests sind kostenlos und freiwillig!

Die Anmeldung ist unter www.testung.at/anmeldung einmalig durchzuführen. Wenn Sie sich in den letzten Wochen bereits angemeldet haben, ist eine weitere Anmeldung nicht notwendig. Die e-card und ein gültiger Ausweis sind zur Testung mitzubringen. Alle Mitwirkenden bei den Testungen werden im Vorfeld auf COVID geprüft.

Hinweis: Die Waidhofner Teststraße ist auch an Feiertagen zu den gewohnten Öffnungszeiten für Sie da.

Nähere Infos zur Testung:

www.testung.at



Foto: GruppenfotoTeststrasse.JPG

Fototext: Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Gesundheitsstadtrat Markus Loydolt bedankten sich gemeinsam mit Teststraßen-Koordinator Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt und seinem Stellvertreter Abteilungsleiter Norbert Schmied beim Teststraßen-Personal für ihre Arbeit und überreichten eine Jausenspende. Stellvertretend für die Rot-Kreuz Helfer war Bezirksstellengeschäftsführer Ing. Bernhard Schierer vertreten, stellvertretend für die freiwilligen Helfer Michelle Scheidl und stellvertretend für die Mitarbeiter der Waidhofner Stadtgemeinde Christine Huber (Bildmitte).

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit Hauptplatz 1 3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: <u>daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at</u> www.waidhofen-thaya.at